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Nuova Escape room ad Arese sul tema della sostenibilità ambientale

Ad Arese il nuovo anno si apre con una escape room della sostenibilità.

Parte infatti l 'iniziativa The Green Escape, una escape room in cui i

partecipanti, chiusi in una stanza, dovranno trovare una via d'uscita tramite il

lavoro di squadra e la logica. Arese, arriva l'Escape room della sostenibilità.

Questa la grande novità che aprirà il 2023 di Arese: una escape room

all'Agorà. Una escape room si compone di un'ambientazione e di una serie di

enigmi a tema: per The Green escape il tema è la sostenibilità. Si parlerà di

riuso, riciclo, differenziazione dei rifiuti, ma in modo ludico e cooperativo.

Un'importante occasione per accrescere nei giovanissimi la consapevolezza

che le problematiche ambientali sono reali e urgenti, ma anche che le

soluzioni a questi problemi esistono. L'approccio dell'imparare facendo

offerto dall'escape room accrescerà questa consapevolezza e potenzierà la

didattica tradizionale. La proposta arriva da un gruppo di ex studenti del

master di Comunicazione della Scienza e dell'Innovazione sostenibile

dell'Università Milano-Bicocca e la sua realizzazione è resa possibile grazie a

un'attività di crowdfunding promossa dall'Università Bicocca che ha

permesso di raccogliere 10mila euro. Di cui 5mila donati dalla Fondazione comunitaria Nord Milano che ha

accordato un importante supporto finanziario all'attività. Escape room ad Arese, il coinvolgimento delle scuole.

L'azienda consortile Csbno, che ha appena preso casa proprio ad Arese, ha concesso il patrocinio e il Comune di

Arese ha messo a disposizione gli spazi dell'Agorà per il periodo gennaio-aprile 2023. Gli organizzatori

coinvolgeranno studenti e studentesse di età compresa tra i 9 e i 12 anni. I tre istituti comprensivi Europa Unita, Don

Gnocchi e San Giuseppe hanno confermato la partecipazione alla escape room: 27 classi per un totale di quasi 600

ragazze e ragazzi giocheranno alla sostenibilità a inizio 2023. Non mancheranno anche weekend aperti alle famiglie,

per un pieno coinvolgimento dei cittadini.
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Proseguono i lavori in piazza Dalla Chiesa

ARESE (afd) Proseguono i lavori per la riqualificazione del secondo lotto di

piazza Carlo Alberto Dalla Chiesa come da cronoprogramma, nonostante

alcune difficoltà di approvvigionamento dei materiali a causa della particolare

situazione del mercato edile, con prezzi aumentati in modo esponenziale e

carenza di disponibilità da parte dei fornitori.

Nei primi mesi del prossimo anno, l' impresa procederà alla collocazione degli

arredi, delle strutture di completamento del progetto e delle piantumazioni,

che daranno ai cittadini una piazza più verde e più accogliente, secondo le

indicazioni del progetto «Verde Sinuoso», il più votato nell' ambito del Bilancio

Partecipativo.

La riqualificazione, infatti, nasce da una co-progettazione con i cittadini, i

primi utilizzatori della piazza, che avevano richiesto un ampio spazio libero al

centro per attività di spettacolo e gioco, una particolare fontana a raso

pavimento, la posa di nuovi alberi per attenuare l' effetto «isola di calore», che

rendeva disagevole usare la piazza nelle ore più calde.

Un intervento dal grande valore simbolico che vedrà la conclusione, secondo le previsioni e le speranze di

amministratori e cittadini, non oltre il prossimo marzo, in tempo quindi per l' arrivo della bella stagione.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Progettata la riqualificazione energetica della casa di riposo Gallazzi Vismara: il 90% dell' opera
finanziato da Regione Lombardia

Un investimento per il tetto della Rsa

Il progetto realizzato in tempi record si è qualificato quarto sugli oltre cinquanta partecipanti al bando pubblico

ARESE (afd) Con l' obiettivo di migliorare l' efficienza energetica degli edifici

pubblici, l' Amministrazione è attenta a ogni occasione utile per finanziare

interventi che consentano la riduzione dei consumi, il miglioramento del

comfort degli ambienti pubblici e la riduzione dell' inquinamento a tutela dell'

ambiente.

Su questa linea si è mossa, in sinergia con il Consiglio di Amministrazione dell'

Azienda speciale Gallazzi-Vismara (interamente partecipata Comune di

Arese), che amministra la Casa di riposo in via Matteotti, per partecipare al

bando di Regione Lombardia a sostegno della realizzazione di impianti

integrati per favorire la copertura del fabbisogno energetico degli edifici

pubblici.

In tempo record, grazie alla collaborazione della Rsa, del gruppo di esperti

progettisti guidati da Amintore Fusco e dei tecnici dell' ufficio Lavori pubblici,

è stato presentato un progetto di massima per la «Riqualificazione energetica

della Casa di Cura Gallazzi - Vismara di proprietà comunale» che ha ottenuto l'

apprezzamento della Commissione Regionale classificandosi al quarto posto su circa cinquanta progetti presentati

e un finanziamento a fondo perduto di ben 691.628,40 euro (circa il 90% dell' importo del progetto); il restante 10%

dell' importo sarà finanziato con il bilancio comunale.

Il progetto prevede la sostituzione della centrale termica, ormai obsoleta, con un moderno generatore di calore

ibrido, comprendente una pompa di calore alimentata da pannelli fotovoltaici ad alta efficienza da installare in

copertura e da una caldaia a metano a supporto della pompa di calore. Inoltre, saranno realizzati sistemi domotici di

gestione e controllo dell' impianto elettrico, per ridurre i consumi ed evitare sprechi, gestendo in modo indipendente

le diverse zone dell' edificio in funzione delle diverse esigenze funzionali. I corpi illuminanti saranno sostituiti da

nuove lampade a led a basso consumo. I lavori dovranno essere realizzati, collaudati e rendicontati a Regione

Lombardia entro 24 mesi dalla data di approvazione della graduatoria. Oltre a essere un importante intervento di

miglioramento dell' efficienza e del comfort per la Rsa e un' azione che aiuterà a ridurre l' impatto ambientale dell'

edificio pubblico, i lavori potranno anche essere l' occasione per contribuire alla formazione di una rete locale per la

produzione e distribuzione di energia derivante da fonti rinnovabili, dando seguito alle mozioni recentemente

approvate dal Consiglio comunale che impegnano il Comune a promuovere la costituzione delle comunità

energetiche.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/


 

venerdì 16 dicembre 2022
Pagina 37

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2023 - powered by Volo.com Pagina 5

[ § 3 9 3 7 2 2 9 8 § ]

Volontari ambientalisti in azione per raccogliere i rifiuti abbandonati dagli incivili e mantenere la città
pulita

L' arrivo del freddo non ferma i Ranger: in missione per l' ambiente

ARESE (afd) Neanche le basse temperature fermano i Ranger del gruppo

Nazaret che in collaborazione con il Gruppo Ambientalista Volontari Arese

anche in periodo di festa per tante persone, si sono dedicati alla pulizia dell'

area circostante il supermercato Eurospin e Sansovino.

Intorno al parcheggio non ci sono cestini per i rifiuti e molti incivili buttano

scontrini, guanti di plastica, bottiglie di vario genere nella zona verde intorno al

parcheggio.

«Da quando il nostro gruppo di volontari ha iniziato con la raccolta dei rifiuti

sul nostro territorio, in questa zona, abbiamo fatto almeno 6 interventi - hanno

sottolineato i volontari del gruppo ambientalista aresino - I primi sono stati

molto impegnativi perché sono serviti a raccogliere rifiuti giacenti da diversi

anni, ora, con interventi periodici di un paio d' ore al mese, riusciamo a

mantenere accettabile la situazione.

Grazie ancora ragazzi per quelli che fate, siete un esempio per tutti noi».

E per chi volesse prendere esempio da questi ragazzi, il gruppo è alla continua

ricerca di volontari per ingrandire il gruppo. Il loro obiettivo, oltre ad attirare nuovi volontari, è anche di sensibilizzare

le persone a non sporcare gettando i propri rifiuti per terra, anche perché non è sempre facile raccoglierli tutti.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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La novità nel nuovo anno

Biblioteca, nel 2023 apertura serale

ARESE (afd) Scordiamoci l' immagine di «magazzini di conservazione di libri»:

oggi le biblioteche rappresentano un punto di riferimento non solo per leggere

o studiare, ma sono luogo di incontro, cultura, socialità, gioco, apprendimento

interattivo. Ed è così anche per quella aresina.

Una piazza dove ogni iniziativa nasce per favorire l' inclusione, combattere la

disinformazione o semplicemente per trascorrere qualche ora piacevole in un

luogo ricco di stimoli. Si entra per cercare un libro, ma poi si scopre tutto un

mondo di cui avevamo bisogno.

Durante il periodo emergenziale da Covid-19, sono stati sperimentati i locker,

due «armadi» divisi in celle che consentono il ritiro dei libri 24h/24, senza

dover accedere in biblioteca. Un servizio largamente apprezzato, anche ben

oltre la pandemia, perché consente maggiore libertà: da gennaio 2021 sono

state circa 4.000 le richieste per un totale di circa 6.000 libri (o documenti) al

prestito.

La ripresa regolare delle attività ha poi favorito un ritorno dei nostri cittadini a

vivere pienamente la Biblioteca: iniziative culturali e di promozione alla lettura, teatro e musica, coding e gaming,

laboratori e letture per i più piccoli.

Una ricca programmazione che potete seguire sul sito (www.comune.arese.mi.it/novità/Evento) e sui canali social

del Comune di Arese. In risposta alle tante richieste, soprattutto da parte dei giovani, da gennaio 2023 verà

sperimentata anche l' apertura serale una volta alla settimana.

Il giorno settimanale è ancora in via di definizione, ma i bibliotecari sono pronti ad accogliere i cittadini anche fino

alle 22 circa. Resterà fissa anche l' apertura festiva la seconda domenica del mese.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Accolto l' appello di tanti cittadini impegnatisi con una raccolta firme: «Salviamola»

Villa La Valera diventa Luogo del Cuore Fai

ARESE (afd) L' appello è stato accolto: Villa La Valera di Arese è stata inserita

tra i Luoghi del Cuore del Fai, il censimento dei luoghi italiani da non

dimenticare.

Ora però il passo successivo, chiesto da tanti cittadini capeggiati dall' ex

assessore Giuseppe Augurusa, è rilanciare la Villa.

«Le iniziative intraprese in questi mesi, la conferenza Uniter molto partecipata

di novembre su passato, presente e futuro possibile della Villa, che ho avuto il

piacere di tenere insieme ad Andrea D' Alessio, la raccolta firme on line e

cartacee, rendono verosimile il raggiungimento di 2000 firme a sostegno del

rilancio della "nostra" Villa La Valera - sottolinea Augurusa - Da qualche anno,

come in una sceneggiatura di Ken Loach, soppiantata da uno dei più grandi

centri commerciali d' Europa, accade che una villa gentilizia del Seicento,

unico significativo repertorio storico dell' età moderna, corra il rischio di

cadere in disgrazia. E' necessario accendere un faro sullo stato della

prestigiosa Villa affinché, se pur privata, l' interesse della collettività torni su

uno dei beni più esclusivi della città di Arese».

Ma quale è la storia di questo borgo rurale, rimasto quasi del tutto intatto fino ai giorni nostri? Dalle fonti note

(secondo Quattrocento) fino al secondo dopoguerra, la frazione era un' unica entità territoriale, di proprietà di un

solo possidente. Questa particolarità ha permesso di conservare una certa autonomia.

Ora Augurusa chiede anche all' Amministrazone di apporre le proprie firme a fianco del 10% della popolazione

aresina. Purtroppo dal luglio 2019 la dimora di delizia del '700 di proprietà della famiglia Ricotti è in stato di

abbandono e degrado.

«E' una realtà urbanistica e culturale che testimonia un passato dimenticato e che rischia di scomparire, soprattutto

se non si pongono dei vincoli conservativi e di tutela importanti - conclude Giuseppe Augurusa - Votiamola su

https://fondoambiente.it».

Settegiorni

Comune di Arese
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Nuova Varesina: si riasfalta, apertura a gennaio

di Piero Uboldi ARESE - GARBAGNATE - La realizzazione della nuova

Varesina, la strada che dal confine di Arese porta direttamente all'

ingresso della RhoMonza passando alle spalle dell' abitato di Ospiate e di

Baranzate ha ripreso finalmente vigore dopo lo stop dovuto al caso delle

bolle comparse sull' asfalto gettato la scorsa estate, bolle che di fatto

rendevano impossibile l' apertura della strada.

Si tratta di una strada che servirà a velocizzare il percorso degli aresini

(ma anche dei garbagnatesi) che vanno verso Milano verso il sistema

delle tangenziali, e sarà raggiungibile senza più incontrare semafori e

relative code, sia in data che al ritorno.

Città metropolitana (di cui la sindaca di Arese Michela Palestra è

vicesindaco e il sindaco di Bollate Francesco Vassallo è assessore) si era

subito attivata per capire come mai quelle bolle si fossero formate ed è

notizia recente che dagli esami è emersa la presenza di calce nel

sottofondo stradale, calce che probabilmente ha fatto reazione col

bitume provocando le bolle.

Da parte sua l'operatore ha fatto presente di avere ricevuto dai quattro fornitori di materiale certificazioni che

attestavano l' idoneità del sottofondo, ma evidentemente in una delle certificazioni qualcosa non andava, se no le

bolle non si sarebbero formate.

La buona notizia è che, anziché avventurarsi in una causa in tribunale che avrebbe tenuto chiusa la strada forse per

anni, operatore e Città metropolitana hanno raggiunto un accordo in base al quale l' operatore sta già effettuando il

raschiamento e la rimozione di uno strato di quasi 50 centimetri di "base" della nuova strada, per poi riposizionare il

sottofondo e il tappetino, così che la strada possa essere finalmente aperta al traffico. Circa i tempi di tale

riasfaltatura, però, tutto dipende dal tempo atmosferico. Infatti è stato spiegato che, se per il raschiamento non ci

sono problemi legati alle temperature, per la posa dell' asfalto occorre che ci sia una temperatura superiore ai 4

gradi.

Bastano pochi giorni con temperatura sopra a 4° e il lavoro potrà essere completato. Con un po' di fortuna, la

previsione è che la strada possa essere aperta entro il 10 gennaio.

Nel frattempo, però, è stata aperta la rotonda lungo la via Vismara che, una volta completati i lavori, segnerà l'

incrocio tra la via che va a Bollate (e verso la vecchia Varesina), la nuova strada che porta alla Rho-Monza e la via

Vismara che porta ad Arese.

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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ISTRUZIONE - Cattedre ed entrate statali salvate dalla presenza dei bambini non residenti, sulle cui
famiglie però pensano costi maggiori per i servizi di refezione scolastica, pre e post scuola

Approvato il Piano per il diritto allo studio

ARESE - Il consiglio comunale di Arese ha approvato di recente il piano di

diritto allo studio 2022-23 che prevede un esborso per l' amministrazione

comunale pari a 1.505.595,69 a fronte di entrate per 232.370,31 euro.

Il documento fotografa la popolazione scolastica in costante diminuzione

da anni in quanto a bambini residenti ma con una importante presenza di

alunni provenienti dai comuni limitrofi in continua crescita, soprattutto

nelle scuole secondarie di primo e secondo grado. A livello statistico, la

presenza degli alunni non residenti maschera il declino demografico di

Arese, ma ha un riflesso molto positivo sulla città perché garantisce la

presenza delle cattedre, salva le entrate statali e dall' altra garantisce al

comune un surplus sulle rette per i servizi.

La rete territoriale delle scuole aresine (statali e paritarie) è composta da

14 sedi scolastiche, che afferiscono a quattro direzioni statali e quattro

direzioni paritarie con l 'assetto dei bacini d'utenza degli Istituti

comprensivi statali. Nelle scuole d' infanzia statali e paritarie i bambini

iscritti sono 540 suddivisi in 24 classi. Erano 549 nello scorso anno scolastico.

Nelle scuole primarie statali e paritarie sono iscritti 1031 alunni suddivisi in 48 classi: pur essendo qui aumentati i

bambini di dieci unità, la scuola ha soppresso una classe.

Nelle scuole secondarie di primo grado (le ex medie) statali e paritarie i ragazzi iscritti sono 761 suddivisi per 36

classi con una diminuzione rispetto all' anno precedente di 7 ragazzi e di una classe.

Nei due licei cittadini, il Falcone Borsellino e il Fontana, sono iscritti 2080 studenti suddivisi in 97 classi in

diminuzione di 140 unità e di quattro classi. Infine al Centro Salesiano sono iscritti 734 studenti suddivisi in 35 classi.

Anche qui in diminuzione di 29 ragazzi e di una classe.

Il Comune di Arese garantisce quali servizi di supporto la ristorazione scolastica, trasporto scolastico, pre/post

scuola, centri ricreativi estivi, interventi di inclusione scolastica, oltre ad interventi in materia di fornitura gratuita dei

libri di testo (cedole librarie per gli alunni della sc.

primaria), di supporto alle famiglie per l' accesso alle misure regionali, nonché attività socio-educative al sostegno

della genitorialità.

Da gennaio di quest'anno le tariffe sono aggiornate all' Istat e così pure sarà fatto a gennaio prossimo. Nella scuola

d' infanzia la retta del pre scuola va da un minimo di 62,78 senza Isee. Il post scuola

Il Notiziario

Comune di Arese
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da 94,17 euro a 198,81 euro con Isee e a 261,59 euro senza.

I non residenti versano per l' asilo 172 euro, per il pre scuola 104,64 e per il post 285,66 euro. Nella scuola primaria il

pre scuola spazia da 104,64 euro a 156,95 euro senza Isee e a 240,66 senza Isee. La stessa cifra che versa un bimbo

non residente. Il post scuola va da un minimo di 94,17 euro a un massimo di 188,34 con Isee e di 209,27 senza Isee.

Il non residente versa addirittura 263,69 euro.

La retta per lo scuolabus è di 209,27 euro con Isee e di 268,92 senza.

I campi estivi vanno da un minimo di 36,62 quale retta settimanale per un reddito da o a 5.500 euro a 66,97 euro con

Isee e di 73,25 senza. Il non residente paga oltre 80 euro, sempre indipendentemente dal reddito. Per i cittadini

aresini, in caso di iscrizioni plurime ai servizi comunali, è previsto uno sconto del dieci per cento per le iscrizioni dal

secondo figlio.

Si seguito invece le tariffe della ristorazione per le scuole d' infanzia, primaria e secondaria di primo grado statali:

fascia A 0-5.500,00 esenti; da 5.500,01-7.500,00 1,22 euro a pasto; da 7.500,01-9.500,0 0 1,82 euro; da

9.500,0111.500,00 3,44 euro; da 11.500,01 a 15.600,00 3,94 euro e oltre i 15.600,01 in assenza di Isee 4,53 euro. I non

residenti versano a pasto 5,84 euro. Naturalmente per i cittadini aresini ci sono varie agevolazioni.

Nel 2022-23 continua lo sforzo dell' amministrazione per l' inclusione scolastica. I progetti riguardano

complessivamente 112 (43 in più rispetto all' anno precedente), di cui 40 per progetti sul gruppo classe, con un

monte ore settimanale pari a 441 e una spesa complessiva stimata in Euro 339067 per l' intero anno scolastico.

Complementari e in continuità con l' attività scolastica sono gli interventi di supporto ai ragazzi con difficoltà durante

i centri estivi comunali, che per l' estate 2022 sono stati garantiti a 13 ragazzi (+ 6 rispetto all' anno scorso) per mille

ore complessive.

La quota messa a disposizione per l' accoglienza scolastica riguarda gli oneri relativi alla mensa scolastica nelle

scuole statali con una spesa massima di 5mila euro.

Confermate le macro aree di lavoro come negli anni precedenti, ossia l' inclusione e il sostegno alle fragilità , per

interventi su tutta la popolazione scolastica, emotivamente provata dalle nuove condizioni di vita determinate dal

Covid.

Per le fragilità, In particola resi aggiunge un progetto speciale che riguarda i bambini della scuola d' infanzia i cui

genitori si separano.

Riprenderanno le attività fuori dalla scuola per cui nel corso dell' anno alcune classi delle scuole aresine potranno

partecipare al progetto "The Green Escape", un gioco di logica sui temi della sostenibilità ambientale.

Fra le novità un premio letterario per ricordare Elena Calì e un progetto da "portare" in giro per la città. Quest' ultimo è

ancora un' ideazione in via di perfezionamento in tema di pari opportunità,
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con ipotesi di lavorare sulla toponomastica, coinvolgendo l' intera comunità.
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Campi da tennis, il ripristino risarcito dall' assicurazione

ARESE - Il 7 febbraio scorso sulla città si era abbattuto un fortissimo

vento che ha divelto il pallone pressostatico, che copriva i due campi da

tennis in terra rossa ubicati nel centro sportivo "D. Ancilotto". E le

conseguenze non sono state indolori.

I l  pallone pressostatico in tessuto biplasmato in Pvc, ancorato

esternamente e che copriva due campi da tennis in terra rossa, si è

lacerato per l' impetuosità del vento trascinando nella sua caduta 20 corpi

illuminanti a Led che rischiaravano i campi da tennis e danneggiato la

recinzione a rete.

La conta dei danni ha evidenziato che il manufatto, il suo sistema di

entrata, le luci Led e il  relativo impianto elettrico sono risultati

irrecuperabili, mentre il quadro elettrico e il generatore d' aria non hanno

subito danneggiamenti. La recinzione circostante è stata invece rovinata.

Un danno non da poco che avrebbe potuto mettere in ginocchio il gestore,

ma per fortuna è stato coperto dalla polizza assicurativa.

Il Comune, in qualità di proprietario dell' impianto, ha ricevuto 87.938,82 euro di indennizzo del danno, che ha girato al

gestore San Giuseppe SSD Arl per provvedere all' acquisto e installazione, in nome e per conto dell' ente, della

copertura pressostatica nel limite delle fatture presentate e comunque non oltre l' importo di liquidazione.

Il completamento dei lavori consiste, oltre alla fornitura del dispositivo pressostatico, nel rifacimento dei due campi

in terra rossa al coperto e nella rimozione fornitura e posa della rete di recinzione, nonché nel ritiro e smaltimento

della copertura delle strutture danneggiate.
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"Natale insieme" fra tombolate, spettacoli, concerti e altro ancora

ARESE - Atelier e letture di Natale, spettacolo teatrale, tombolata,

concerto e altro ancora. L' amministrazione comunale ha allestito un

ricco programma per animare la città ed evocare l' atmosfera natalizia.

Domani, sabato 17, alle 11, all' Agorà (via Monviso 7), Elisa Beretta terrà

una lettura dell' albo illustrato "Il pacchetto rosso" di Linda Wolfsgruber e

Gino Alberti e a seguire un laboratorio creativo.

Età suggerita: 4-7 anni.

Massimo 10 partecipanti. Sempre all' Agorà, dalle 14 alle 18, "Sabato

gaming, per tutti e senza prenotazione. Poi domenica 18, in piazza XI

Settembre, dalle 16, pista di pattinaggio, animazione per i più piccoli, vin

brulè con gli Alpini, aperitivi, crepes, gelati e musica nel tradizionale clima

natalizio. All' Agorà, alle 16, lo spettacolo "Boef & Asen" per bambini dai 5

anni con Francesco Giuggioli e Gianluca Previato, regia di Ferruccio

Cainero e produzione dei Barabba' s Clowns. Ingresso libero sino a

esaurimento posti. Martedì 20, alle 17, all' Agorà "Letture di Natale".

Mercoledì 21, dalle 17 alle 18,30, all' Agorà, "Quasi una tombolata" con gli auguri di Natale con i bibliotecari tra gioco

(e premi) e libri.

Età suggerita dai 14 anni.

Alle 17, sempre all' Agorà, Beatrice Majer e i ragazzi del servizio civile presentano un laboratorio creativo natalizio

dedicato a bambine e bambini da 7 a 11 anni. Tutti gli eventi vanno prenotati allo 02.93527383 - 386 o via mail a

biblioteca.arese@csbno.net. Infine, alle 21, all' Agorà, la seconda edizione di Note sotto l' albero, a cura della

Filarmonica "G. Verdi", dirige il maestro Mario Cavallaro.
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Convenzione, Aler e Comune prorogano l' accordo per altri 5 anni

ARESE - L' area di proprietà comunale (6.920 mq) di via Monviso era stata

acquisita giusto il 22 novembre 1982 da Aler (allora Iacpm) per la durata di

40 anni in cui poi sono state edificate case popolari. Sono stati costruiti

52 alloggi, 38 box/post auto e 6 depositi in via Monviso 4 e altrettanti

alloggi, 41 box/posti auto in via Monviso 1.

La convenzione prevedeva che allo scadere della concessione del diritto

di superficie, i fabbricati, gli impianti e le sistemazioni sarebbero divenuti di

esclusiva proprietà comunale senza nessun esborso o comunque

pagamento di indennità alcuna da parte dell' ente. E proprio nei giorni

scorsi è scaduta, ma annoverando la possibilità del rinnovo, previo la

corresponsione di un corrispettivo al Comune, le parti sono giunta a un

accordo, anche per la difficoltà di formalizzare a stretto giro di tempo una

nuova convenzione. Così si è convenuto di siglare una proroga transitoria

di 5 anni il cui corrispettivo economico (14.513,95 euro) da riconoscere al

Comune sarebbe stato conguagliato con l' importo quantificato nelle

convenzioni in definizione per la cessione a tempo determinato del diritto di superficie.

Aler nel caso che le convenzioni, a conclusione della proroga, non dovessero essere rinnovate, è tenuta a versare all'

ente i 14.513,95 euro convenuti.
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Villa La Valera, vicine le 2.000 firme per eleggerla "Luogo del cuore"

ARESE - Un ultimo sforzo per fare del borgo Valera con la sua villa "Luogo

del cuore".

La raccolta di firme, lanciata dal comitato, che si è costituito per impulso

dell' ex assessore Giuseppe Augurusa, sta procedendo ed è plausibile il

raggiungimento di 2.000 firme a sostegno del rilancio della villa La Valera.

Le iniziative intraprese in questi mesi, la conferenza dell' Uniter molto

partecipata di novembre su passato, presente e futuro possibile della villa,

che è stata tenuta da Andrea D' Alessio, esperto di beni culturali, e dallo

stesso Augurusa, ha suscitato molto interesse.

Il che rende verosimile il traguardo di 2.000 firme, che sarebbe un atto d'

amore  per  i l  te r r i tor io .  E  du lc is  in  fundo i l  comitato  inv i ta  l '

amministrazione uscente ad apporre le proprie firme a fianco del 10%

della popolazione aresina.

Basta un semplice clic nel link https://fondoambiente.it/luoghi/borgo-

divalera?ldc per tutelare e valorizzare il borgo con la sua villa.
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Bonifica aree ex Ancifap, progetto suddiviso in lotti per attenuare l' aumento dei costi

ARESE - La riqualificazione ambientale e paesaggistica delle aree di

connessione fra il parco delle Groane e quello del Lura si è rivelata più

costosa e complicata. Le indagini per identificare i materiali degli edifici

ex Ancifap da demolire hanno infatti evidenziato l' appartenenza alla

categoria cancerogena. Una criticità non da poco, poiché la bonifica è per

modalità del tutto simile a quella che si pratica in caso di presenza di

amianto, ma con l' aggravante che nella circostanza le fibre artificiali

vetrose (FAV) sono costituite da materiale sciolto o da materassini soffici

e pertanto estremamente volatili. Da qui incontri e sopralluoghi con ATS

per definire procedure di bonifica ottimali per la tutela dell' ambiente e dei

lavoratori.

Un' operazione complessa e per di più l' incremento dei prezzi dei lavori e

soprattutto degli oneri di conferimento registratisi nel corso di quest' anno

hanno finito per gravare notevolmente sui costi del progetto.

In municipio per superare l' impasse hanno deciso di suddividere il primo

lotto in due stralci funzionali concernenti la demolizione e bonifica di una parte dei fabbricati (edificio 1 e 2). Il

quadro economico complessivo ammonta in 590.000 euro, di cui 469.114,67 euro per i lavori. Intanto l'

amministrazione ha approvato il progetto definitivo-esecutivo (1° stralcio funzionale) redatto dall' ingegner Claudio

Ceriani e dal geometra Lucio Giovanni Giudici. E contestualmente il bando e l' indizione della gara con procedura

aperta per avviare al più presto i lavori.
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Il Qatargate e l' alleanza Pd-M5S Incontro tra Conte e Majorino

Regionali, l' ex premier chiede «garanzie». Il virologo Pregliasco sarà capolista civico

Chiara Baldi

L'alleanza tra M5S e Pd per le Regionali del prossimo 12 e 13 febbraio c'è,

almeno sui cinque punti che il presidente pentastellato Giuseppe Conte aveva

posto come condizione necessaria e che venerdì sera gli iscritti hanno votato

(con il 64% dei voti) sulla piattaforma di Skyvote. Quello che al momento

manca è la convergenza sul nome di Pierfrancesco Majorino: è proprio da

Conte che sarebbe arrivato, in queste ore, uno stop sul nome dell '

eurodeputato dem dovuto allo scandalo Qatargate, che ha coinvolto il collega

di partito di Majorino, Antonio Panzeri. L'ex premier vorrebbe infatti «garanzie»

che lo scandalo europeo sulle mazzette dal Qatar non si allarghi andando a

colpire - anche solo marginalmente e non necessariamente in prima persona -

il potenziale candidato. Che da giorni ribadisce a ogni occasione la sua

posizione sul Qatar rievocando un emendamento del 2021: «Ho sempre

dimostrato, con voti e azioni, di stare dalla parte giusta, e non ho nulla da

nascondere, anzi. Con molta umiltà dico che ho anche molto da rivendicare»,

ha scritto ieri Majorino su Facebook, facendo un chiaro riferimento al «tema

dei diritti umani: non ho mai girato la testa da un' altra parte». E ha aggiunto, a

proposito del Qatar, «sono stato uno degli europarlamentari che ha fatto inserire, a partire dal 21 novembre del 2021,

nella relazione riguardante la lotta alle interferenze e alle ingerenze esterne all' Unione (la prima al mondo in

materia), che ho contribuito a scrivere, un riferimento inequivocabile ai rischi che stava correndo il Parlamento

Europeo. C' è un emendamento a dimostrarlo. Come ho sempre votato a sostegno delle posizioni più intransigenti».

Ad oggi però Conte e Majorino non si sono né sentiti né incontrati. Anzi, nella conferenza stampa del 25 novembre

scorso, quando M5S aprì all' alleanza, Conte stesso ammise di «non conoscere Majorino, ma me ne parlano tutti

molto bene». Un incontro, tuttavia, ci sarà tra i due a Roma entro la metà di questa settimana: l' obiettivo è appunto

«rassicurare» Conte così da avere il via libera per Majorino presidente. Anche perché i tempi stringono e, oltre a non

avere altri candidati da controproporre alla coalizione di centrosinistra, entro il 14 gennaio vanno composte le liste

dei candidati. Già oggi «o al più tardi entro domani» i pentastellati apriranno le autocandidature ai loro iscritti. Poi,

entro il 27 dicembre saranno votate e a quel punto le liste saranno pronte entro Capodanno, in tempo per recuperare

nelle ultime due settimane i documenti per il Tribunale. Di sicuro, visto lo statuto del M5S, non potranno ricandidarsi

gli eletti al secondo mandato: fuori, quindi, il coordinatore Dario Violi, così come i consiglieri regionali Massimo De

Rosa, Ferdinando Alberti e Andrea Fiasconaro. Su Milano verranno riconfermati Gregorio Mammì e Nicola Di Marco,

mentre Marco Fumagalli correrà di nuovo a Monza, Simone Verni sarà ricandidato a Pavia, Marco Degli Angeli a

Cremona e Raffaele Erba a Como.
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Poi il M5S attingerà ad alcuni dei nomi che hanno corso alle Politiche e che non sono stati eletti, come Eugenio

Casalino che sarà in lista a Milano (dove era stato candidato nell' uninominale di Buenos Aires del Senato) e Denis

Nunga Lodi, che a Milano era stato candidato nello stesso uninominale alla Camera. Non ci sarà invece Davide

Buffagni, fratello dell' ex sottosegretario nel primo governo Conte.

Mentre Più Europa deve ancora decidere se restare nella coalizione di centrosinistra - la direzione nazionale sarà il

27 dicembre -, il Pd continua con la composizione delle liste. La novità è rappresentata dalla lista civica «che avrà

una sua indipendenza da Pierfrancesco Majorino» e che avrà invece personalità «vicine agli ambienti del Terzo

polo». Come, ad esempio, a Milano vedrà la candidatura della sindaca di Arese Michela Palestra, dell' ex presidente

dell' ordine degli psicologi Mauro Grimoldi e del virologo Fabrizio Pregliasco, che sarà anche il capolista. A Brescia,

invece, nella lista civica verrà candidata Monica Frassoni, ex parlamentare europea e già co-presidente del Partito

Verde Europeo.
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